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   議事日程第１号        第４回定例会 

   令和５年１１月３０日（木）  午前９時３０分開議 

 

   開  会 

日程第 １ 会議録署名議員指名 

 〃  ２ 会期決定 

 〃  ３ 諸般の報告 

      （１）定例監査結果等報告について 

      （２）山形県市議会議長会第１５０回定期総会の報告について 

      （３）総務産業、厚生文教各常任委員会及び議会運営委員会行政視察報告について 

 〃  ４ 行政報告 

      （１）市政の概況について 

 〃  ５ 質疑 

 〃  ６ 議第５０号 寒河江市教育委員会委員の任命について 

 〃  ７ 議案説明 

 〃  ８ 委員会付託 

 〃  ９ 質疑・討論・採決 

 〃 １０ 議第５１号 寒河江市三泉財産区管理会財産区管理委員の選任について 

 〃 １１ 議第５２号 寒河江市高松財産区管理会財産区管理委員の選任について 

 〃 １２ 議案説明 

 〃 １３ 委員会付託 

 〃 １４ 質疑・討論・採決 

 〃 １５ 報告第１０号 損害賠償の額の決定についての専決処分の報告について 

 〃 １６ 報告第１１号 損害賠償の額の決定についての専決処分の報告について 

 〃 １７ 質疑 

 〃 １８ 承認第５号 専決処分の承認を求めることについて（令和５年度寒河江市一般会計補正予

算（第５号）） 

 〃 １９ 議第５３号 令和５年度寒河江市一般会計補正予算（第６号） 

 〃 ２０ 議第５４号 令和５年度寒河江市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 

 〃 ２１ 議第５５号 令和５年度寒河江市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

 〃 ２２ 議第５６号 寒河江市チェリーランドに関する条例の一部改正について 

 〃 ２３ 議第５７号 寒河江市屋内型児童遊戯施設の管理に関する条例の制定について 

 〃 ２４ 議第５８号 寒河江市国民健康保険税条例の一部改正について 

 〃 ２５ 議第５９号 寒河江市いこいの森に関する条例の一部改正について 

 〃 ２６ 議第６０号 さくらんぼ会館に係る指定管理者の指定について 

 〃 ２７ 議第６１号 トルコ館に係る指定管理者の指定について 

 〃 ２８ 議第６２号 二の堰親水公園に係る指定管理者の指定について 

 〃 ２９ 議第６３号 寒河江市史跡慈恩寺旧境内総合交流施設に係る指定管理者の指定について 
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日程第３０ 議第６４号 寒河江市立図書館に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３１ 議第６５号 寒河江市市民プール、寒河江市市民体育館、寒河江市市民テニスコート、寒

河江市市民弓道場、寒河江市市民体育館合宿所、寒河江市野球場及び寒河江

市陸上競技場に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３２ 議第６６号 寒河江市総合子どもセンターに係る指定管理者の指定について 

 〃 ３３ 議第６７号 寒河江市老人福祉センター及び寒河江市屋内ゲートボール場に係る指定管理

者の指定について 

 〃 ３４ 議第６８号 寒河江市技術交流プラザに係る指定管理者の指定について 

 〃 ３５ 議第６９号 寒河江市寒河江駅前交流センター、寒河江駅歩行者専用自由通路、寒河江市

寒河江駅正面口駐輪場及び寒河江市寒河江駅南口駐輪場に係る指定管理者の

指定について 

 〃 ３６ 議第７０号 寒河江市葉山市民荘に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３７ 議第７１号 寒河江市慈恩寺第１駐車場及び寒河江市慈恩寺第２駐車場に係る指定管理者

の指定について 

 〃 ３８ 議第７２号 寒河江公園に係る指定管理者の指定について 

 〃 ３９ 議第７３号 字の区域及び名称の変更について 

 〃 ４０ 請願第２号 特別委員会の設置に関する請願 

 〃 ４１ 議案説明 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

 

   開    会    午前９時３０分 

 

○柏倉信一議長 おはようございます。 

  ただいまから令和５年第４回寒河江市議会定

例会を開会いたします。 

  本日の欠席通告議員はありません。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  なお、報道機関より本定例会における写真撮

影及び録音の申出があり、議長においてこれを

許可しております。 

  本日の会議は、議事日程第１号によって進め

てまいります。 

 

会議録署名議員指名 

 

○柏倉信一議長 日程第１、会議録署名議員指名

を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第87条の規定に

より議長において、２番佐藤政人議員、７番太

田陽子議員、12番古沢清志議員を指名いたしま

す。 
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会 期 決 定 

 

○柏倉信一議長 日程第２、会期決定を議題とい

たします。 

  本定例会の会期など議事日程につきましては、

議会運営委員会で協議を願っておりますので、

その結果について委員長の報告を求めます。荒

木議会運営委員長。 

   〔荒木春吉議会運営委員長 登壇〕 

○荒木春吉議会運営委員長 議会運営委員会にお

ける協議の結果について御報告申し上げます。 

  本日招集になりました令和５年第４回寒河江

市議会定例会の運営につきましては、去る11月

27日、委員６名全員出席並びに関係者出席の下、

議会運営委員会を開催し、協議いたしました。 

  会期につきましては、提案されます議案数や

一般質問通告数などを勘案し、本日から12月15

日までの16日間と決定いたしました。その間の

会議等につきましては、お示ししております第

４回定例会日程表のとおり決定いたしました。 

  以上、よろしくお取り計らいくださいますよ

うお願い申し上げ、報告といたします。 

○柏倉信一議長 お諮りいたします。 

  本定例会の会期は、議会運営委員長報告のと

おり決定することに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、会期は本日から12月15日までの16日

間と決定いたしました。 

 

 

第４回定例会日程                      令和５年１１月３０日（木）開会 

月  日 時  間 会      議 場  所 

１１月３０日(木) 午前９時３０分 本  会  議 

開会、会議録署名議員指

名、会期決定、諸般の報

告、行政報告、質疑、教育

委員任命議案上程、同説

明、委員会付託、質疑・討

論・採決、財産区管理委員

選任議案上程、同説明、委

員会付託、質疑・討論・採

決、報告、質疑、議案・請

願上程、同説明 

議   場 

１２月 １日(金) 休   会 （ 議 案 調 査 ） 

１２月 ２日(土) 休               会 

１２月 ３日(日) 休               会 

１２月 ４日(月) 休   会 （ 議 案 調 査 ） 

１２月 ５日(火) 午前９時３０分 本  会  議 一  般  質  問 議   場 

１２月 ６日(水) 休   会 （ 議 案 調 査 ） 

１２月 ７日(木) 休   会 （ 議 案 調 査 ） 

１２月 ８日(金) 午前９時３０分 本  会  議 一  般  質  問 議   場 

１２月 ９日(土) 休               会 
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１２月１０日(日) 休               会 

１２月１１日(月) 

午前９時３０分 本  会  議 
質疑、予算特別委員会設

置、委員会付託 
議   場 

本会議終了後 予算特別委員会 
開会、議案説明、質疑、分

科会分担付託 
議   場 

予算特別委員会 

終  了  後 

総務産業常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 

議   会 

第 2 会議室 

厚生文教常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 

議   会 

第 4 会議室 

１２月１２日(火) 午前９時３０分 

総務産業常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 

議   会 

第 2 会議室 

厚生文教常任委員会 

分 科 会 
付 託 案 件 審 査 

議   会 

第 4 会議室 

１２月１３日(水) 休   会 （ 事 務 処 理 ） 

１２月１４日(木) 休   会 （ 事 務 処 理 ） 

１２月１５日(金) 

午前９時３０分 予算特別委員会 
分科会委員長報告、質疑・

討論・採決、閉会 
議   場 

予算特別委員会 

終  了  後 
本  会  議 

議案・請願上程、委員長報

告、質疑・討論・採決、閉会 
議   場 

 

 

諸 般 の 報 告  

 

○柏倉信一議長 日程第３、諸般の報告でありま

す。 

  （１）定例監査結果等報告について、（２）

山形県市議会議長会第150回定期総会の報告に

ついて、（３）総務産業、厚生文教各常任委員

会及び議会運営委員会行政視察報告については、

お示ししております文書によって御了承願いま

す。 

 

行 政 報 告 

 

○柏倉信一議長 日程第４、行政報告であります。 

  （１）市政の概況について、市長から報告を

求めます。佐藤市長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 おはようございます。 

  私から、令和５年第４回定例会の開会に当た

りまして、第３回定例会以降、今定例会までの

主な市政の概況について御報告を申し上げます。 

  初めに、本市元職員によるふるさと納税事務

に係る収賄事件について、11月１日の裁判にお

いて有罪判決が言い渡されましたことは誠に遺

憾であり、市民の皆様、ふるさと納税寄附者の

皆様の信頼を著しく失墜させましたことを改め

て深くおわび申し上げる次第であります。 

  市といたしましては、裁判を通じて明らかに

なった点などを厳粛に受け止め、職員の服務規

律、法令遵守の徹底をはじめ、ふるさと納税に

係る審査会等の抜本的な見直しや監査体制の充

実強化を図り、二度とこのようなことが生じな

いよう、市民の皆様、ふるさと納税寄附者の皆

様の信頼回復に向けて職員一丸となって全力で

取り組んでまいる所存でありますので、どうぞ

御理解のほどよろしくお願い申し上げる次第で

あります。 

  次に、新型コロナウイルス感染症関連につい

て申し上げます。 
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  新型コロナウイルス感染症の山形県の定点当

たりの報告数は減少の傾向となっているわけで

ありますが、新型コロナワクチン接種について

は、９月20日から生後６か月以上の接種を希望

する全市民を対象に秋開始接種を実施しており

ます。接種期間は令和６年３月末までとなって

おりますので、接種を希望する方が円滑に接種

できるよう、国の動向を確認しながら、医師会

と協力を図り実施してまいる所存であります。 

  次に、西村山地域医療提供体制検討会につい

て申し上げます。 

  この検討会では、今年度、具体的な検討を行

うワーキンググループを設置し、広範囲な検討

・協議を重ね、去る10月19日、第４回検討会に

おいて中間報告書が提出されたところでありま

す。 

  中間報告では、「県立河北病院と寒河江市立

病院を統合、新病院を設置し、持続可能な医療

提供体制を早期に再構築すること」や「山形市

内の急性期病院等との役割分担、機能連携を図

ること」などを基本方針として、新病院の診療

機能の検討に向けた基本的な考え方などが提案

され、中間報告に沿って検討を進めることにつ

いて了承を得たところでございます。 

  今後、ワーキンググループにおいて、新病院

の診療機能や整備スケジュール、持続可能な診

療体制等について年度内に最終報告ができるよ

う検討を重ねていくこととなっているところで

あります。 

  次に、農産物の作柄状況について申し上げま

す。 

  水稲の作況につきましては、11月10日の東北

農政局公表によりますと、県内は作況指数100、

村山地域は作況指数101で、いずれも平年並み

となり、県内の10アール当たり収穫量は全国で

２番目に高い589キログラムとなっております。 

  しかしながら、今年は記録的な夏の猛暑と少

雨、さらに収穫時期が早まったことなどにより、

白未熟粒や胴割れなど高温障害が広域的に発生

しております。ＪＡさがえ西村山によりますと、

農産物検査による玄米の等級格付は、西村山全

体でつや姫では一等米比率が64.5％、はえぬき

は28.2％と、これまでにない等級低下となって

おります。 

  このような状況の中、今年産米のＪＡさがえ

西村山の概算金につきましては、はえぬきは１

俵当たり１万1,500円で、昨年と比較し1,300円

の増、つや姫は１俵当たり１万5,500円で、昨

年と比較し100円の増となっております。 

  また、秋果実については、ラ・フランスは、

７月下旬以降の高温少雨の影響で生育が停滞し

たことから、果実肥大は前年よりも小玉傾向と

なっております。県全体の収穫量は、４月の低

温による着果不足の影響もあり、前年比79％と

なる１万2,300トン程度と見込まれているとこ

ろであります。販売開始基準日は、前年より２

日遅い10月27日とされたところであります。 

  リンゴにつきましては、４月の降霜の影響で

着果の少ない園地が見られたことや、７月下旬

からの高温により着色不良や日焼け果が見られ

たことから、全体的に収量は少なくなるものと

見込まれているところであります。 

  次に、物価高騰対策について申し上げます。 

  まず、電力・ガス・食料品等の物価高騰によ

る負担増の影響を受け、経済的に厳しい状況に

置かれている住民税非課税世帯等を対象とした

１世帯当たり３万円を給付する寒河江市住民税

非課税世帯物価高騰対策支援事業は、10月31日

で受付を終了し、2,689世帯に給付を行ったと

ころであります。 

  次に、寒河江市プレミアム商品券事業につい

てでありますが、チェリンＰａｙアプリを活用

した電子版の商品券を８月10日から販売を開始

し、販売数４万セットは11月13日に完売してお

ります。紙タイプの商品券については、９月２

日から９月15日の期間において65歳以上の市民
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の方から１万3,019冊を御購入いただき、既に

販売を終了しております。これら商品券の使用

期間についてはいずれも１月15日までとなって

おります。 

  また、電気料高騰により大きく影響を受けて

いる市内の製造業事業者を支援する高圧・特別

高圧電気料高騰対策支援事業は、10月16日から

申請受付を開始しております。今月末を申請期

限としておりますが、これまでに45件、3,826

万円の申請がございました。 

  さらに、電気料の高騰が施設経営の負担とな

っている保育施設に対し助成を行う保育所等光

熱費支援補助金交付事業について、10月６日か

ら申請受付を開始しております。また、同様に

電気料高騰により影響を受けている放課後児童

クラブに対しても支援してまいります。 

  引き続き、エネルギー・物価高騰等の経済情

勢を踏まえた市民生活並びに市内事業者への支

援について、関係機関と連携を図りながら、適

時適切な施策を推進してまいる所存であります。 

  最後に、観光客が減少する冬期間に西村山地

域の観光振興を図る目的で開催しておりますや

まがた音と光のファンタジアは、今年で第３回

となっております。点灯式を去る11月25日、最

上川ふるさと総合公園で行い、来年の令和６年

１月８日までの45日間にわたって開催されるわ

けでありますが、12月24日及び令和６年１月７

日はイベントも予定しているところであります。

期間中は、市内外から多くの皆様に足を運んで

いただき、本市及びイルミネーションのサブ会

場となっております西村山４町の冬の魅力を楽

しんでいただけたらと思っているところであり

ます。 

  以上、９月定例会以降の主な市政の概況につ

いて申し上げましたが、今後とも議員各位の御

理解と御協力を賜りながら市政運営に努めてま

いりますので、よろしくお願いを申し上げる次

第であります。 

  以上であります。 

 

質     疑 

 

○柏倉信一議長 日程第５、行政報告についての

質疑でありますが、後日行われます一般質問の

通告内容等と重複しないよう、議員において配

慮されますようお願いいたします。 

  ただいまの行政報告について質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 日程第６、議第50号寒河江市教

育委員会委員の任命についてを議題といたしま

す。 

 

議 案 説 明 

 

○柏倉信一議長 日程第７、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 議第50号寒河江市教育委員会委

員の任命についてを御説明申し上げます。 

  教育委員会委員のうち、國井晴彦委員が本年

12月26日をもって任期満了となることに伴い、

新たに教育委員会委員として大沼尚史氏を提案

するものでございます。 

  御同意くださいますようよろしくお願いを申

し上げます。 

 

委 員 会 付 託 

 

○柏倉信一議長 日程第８、委員会付託でありま

す。 
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  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第50号につ

いては、会議規則第37条第３項の規定により委

員会付託を省略したいと思います。これに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略することに決しま

した。 

 

質疑・討論・採決 

 

○柏倉信一議長 日程第９、これより質疑・討論

・採決に入ります。 

  議第50号に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第50号寒河江市教育委員会委員の

任命についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第50号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第50号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 日程第10、議第51号寒河江市三

泉財産区管理会財産区管理委員の選任について

及び日程第11、議第52号寒河江市高松財産区管

理会財産区管理委員の選任についての２案件を

一括議題といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○柏倉信一議長 日程第12、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 議第51号寒河江市三泉財産区管

理会財産区管理委員の選任について及び議第52

号寒河江市高松財産区管理会財産区管理委員の

選任についてを一括して御説明申し上げます。 

  三泉財産区管理会財産区管理委員が本年12月

23日をもって、また高松財産区管理会財産区管

理委員が令和６年２月29日をもってそれぞれ任

期満了となりますので、寒河江市財産区管理会

条例第４条の規定により委員の選任について議

会の同意を求めるものでございます。 

  ２議案について御同意くださいますよう、よ

ろしくお願いを申し上げます。 

 

委 員 会 付 託 

 

○柏倉信一議長 日程第13、委員会付託でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第51号及び

議第52号については、会議規則第37条第３項の

規定により委員会付託を省略したいと思います。

これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略することに決しま

した。 

 

質疑・討論・採決 

 

○柏倉信一議長 日程第14、これより質疑・討論

・採決に入ります。 



 - 9 - 

  初めに、議第51号について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第52号について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決に入ります。 

  初めに、議第51号寒河江市三泉財産区管理会

財産区管理委員の選任についてを採決いたしま

す。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第51号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第51号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

  次に、議第52号寒河江市高松財産区管理会財

産区管理委員の選任についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております議第52号につ

いては、これに同意することに御異議ありませ

んか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第52号についてはこれに同意する

ことに決しました。 

 

報     告 

 

○柏倉信一議長 日程第15、報告第10号損害賠償

の額の決定についての専決処分の報告について

及び日程第16、報告第11号損害賠償の額の決定

についての専決処分の報告についての２案件を

一括議題といたします。 

  市長から報告を求めます。佐藤市長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 初めに、報告第10号損害賠償の

額の決定についての専決処分の報告についてを

御説明申し上げます。 

  令和５年８月13日に寒河江市立陵南中学校の

西側道路において発生した、防風ネットの金具

により車体の一部が破損した事故について示談

書を取り交わすに当たり、地方自治法第180条

第１項の規定により専決処分を行いましたので、

御報告申し上げるものでございます。 

  なお、賠償金につきましては、全額、全国市

長会学校災害賠償補償保険から補塡されるもの

でございます。 

  次に、報告第11号損害賠償の額の決定につい

ての専決処分の報告についてを御説明申し上げ

ます。 

  令和５年９月の１か月間、認知症啓発のため

のマグネットシートの貼付けをお願いした介護

事業所所有の車両の助手席側後部スライドドア

にさびなどを生じさせたことについて示談書を

取り交わすに当たり、地方自治法第180条第１

項の規定により専決処分を行いましたので、御

報告申し上げるものでございます。 

  なお、賠償金につきましては、全額、全国市

長会市民総合賠償補償保険から補塡されるもの

でございます。 

  以上でございます。 

 

質     疑 

 

○柏倉信一議長 日程第17、これより質疑に入り

ます。 

  初めに、報告第10号損害賠償の額の決定につ

いての専決処分の報告についてに対する質疑は

ありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 
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  次に、報告第11号損害賠償の額の決定につい

ての専決処分の報告についてに対する質疑はあ

りませんか。後藤議員。 

○後藤健一郎議員 この件について１点お伺いい

たします。認知症啓発のマグネットシートの貼

付についてですが、この事業所以外の車にもた

くさんつけていたかと思います。また、市の公

用車等にもつけていたかと思うんですが、そち

らのほうについて被害等はなかったのかお伺い

いたします。 

○柏倉信一議長 寺西課長。 

○寺西里衣健康増進課長 お答えします。 

  そのほかについての傷等の報告についてはな

いということで確認しております。 

○柏倉信一議長 後藤議員。 

○後藤健一郎議員 はい、分かりました。この事

業所だけこのようなことになったというのはち

ょっと。私自身も防犯協会の青パトとかでマグ

ネットシートをつけているのでよく分かるので

すが、やはり長期間つけていると確かにこうい

うふうなさびが生じてしまうと思いますので、

来年度等ぜひ、私は認知症啓発のためにマグネ

ットシートの貼付はしていただきたいと思うん

ですが、貼っていただく際にはぜひ、１か月貼

りっ放しではなくて、少し位置をずらしていた

だくとこういったさび等が生まれないというこ

とだと思いますので、そのようなお声がけもし

ていただければと思います。以上です。 

○柏倉信一議長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

議 案 上 程 

 

○柏倉信一議長 日程第18、承認第５号専決処分

の承認を求めることについて（令和５年度寒河

江市一般会計補正予算（第５号））から、日程

第40、請願第２号特別委員会の設置に関する請

願までの23案件を一括議題といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○柏倉信一議長 日程第41、議案説明であります。 

  市長から提案理由の説明を求めます。佐藤市

長。 

   〔佐藤洋樹市長 登壇〕 

○佐藤洋樹市長 初めに、承認第５号専決処分の

承認を求めることについてを御説明申し上げま

す。 

  10月に改正されたふるさと納税制度の改正前

の駆け込み需要による、想定を超える寄附金の

増加に対する返礼品等の必要経費追加のため、

令和５年度寒河江市一般会計補正予算（第５

号）について、議会を招集する時間的余裕がな

く急を要しましたので、地方自治法第179条第

１項の規定により専決処分を行ったものでござ

います。 

  次に、議第53号令和５年度寒河江市一般会計

補正予算（第６号）について御説明申し上げま

す。 

  このたびの補正予算は、国の社会資本整備総

合交付金を活用し、市道ほなみ団地陵東中学校

線の整備を進めるため、道路新設改良事業の追

加などを行うものでございます。 

  その結果、歳入歳出それぞれ２億658万9,000

円を追加し、予算総額を230億8,520万1,000円

とするものでございます。 

  次に、議第54号令和５年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計補正予算（第１号）について御

説明申し上げます。 

  このたびの補正予算は、健康診査の申込者数

が想定より増加したことにより、健康診査等事

業費を追加するものでございます。 

  その結果、歳入歳出それぞれ581万2,000円を

追加し、予算総額を５億7,450万1,000円とする

ものでございます。 
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  次に、議第55号令和５年度寒河江市介護保険

特別会計補正予算（第２号）について御説明を

申し上げます。 

  このたびの補正予算は、第三者行為に係る求

償事務委託及び介護保険法改正に伴う介護保険

システム改修のため、総務管理費及び基金積立

金を追加するものでございます。 

  その結果、1,504万7,000円の追加となり、予

算総額を歳入歳出それぞれ47億4,121万9,000円

とするものでございます。 

  次に、議第56号寒河江市チェリーランドに関

する条例の一部改正について御説明申し上げま

す。 

  チェリーランド内のアクティビティエリアの

整備に伴い、所要の改正をしようとするもので

ございます。 

  次に、議第57号寒河江市屋内型児童遊戯施設

の管理に関する条例の制定についてを御説明申

し上げます。 

  子育て環境の整備と地域活性化を目的として

設置する屋内型児童遊戯施設の管理に関して必

要な事項を定めるため、条例を制定しようとす

るものでございます。 

  次に、議第58号寒河江市国民健康保険税条例

の一部改正についてを御説明申し上げます。 

  全世帯対応型の持続可能な社会保障制度を構

築するための健康保険法等の一部を改正する法

律の施行に伴い、所要の改正をしようとするも

のでございます。 

  次に、議第59号寒河江市いこいの森に関する

条例の一部改正についてを御説明申し上げます。 

  いこいの森再整備に伴い、所要の改正をしよ

うとするものでございます。 

  次に、議第60号さくらんぼ会館に係る指定管

理者の指定についてから、議第72号寒河江公園

に係る指定管理者の指定についてまでの13案件

について一括して御説明申し上げます。 

  公の施設に係る指定管理者の指定を行うため、

議会の議決を得ようとするものでございます。 

  次に、議第73号字の区域及び名称の変更につ

いてを御説明申し上げます。 

  都市計画法に基づく開発行為の許可を受けた

宅地造成事業に伴い、造成区域が複数の字にま

たがることから、これを整理するため字の区域

及び名称を変更しようとするものでございます。 

  以上、22案件を御提案申し上げましたが、よ

ろしく御審議の上、御可決くださいますようお

願い申し上げる次第でございます。 

 

   散    会    午前１０時０３分 

 

○柏倉信一議長 本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 
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